

Cuba está preparada para enfrentar la viruela símica

Publicado: Lunes, 22 Agosto 2022 08:58

Visto: 78



Ante la confirmación del primer caso en nuestro país de la viruela del mono, el sistema de Salud cubano refuerza las acciones dirigidas a prevenir y enfrentar el riesgo de propagación de la enfermedad.

La doctora Carilda Peña, viceministra de Salud Pública, explicó recientemente que, teniendo en cuenta la amenaza epidemiológica de este padecimiento, se ha intensificado la vigilancia en los puntos de entrada a nuestro territorio y se capacitó al personal sanitario para la detección oportuna de casos sospechosos.

También se definió el flujograma de atención al enfermo con sospecha de la enfermedad, se establecieron las medidas de control de foco, y se definieron las unidades asistenciales para la atención de casos confirmados.

Además, se puntualizaron las normas de bioseguridad para pacientes, familiares y prestadores de servicios, teniendo en cuenta el nivel de contagio y la forma en que se propaga esta patología.

Tal como se ha informado, el primer paciente con viruela símica detectado en nuestro país es un turista italiano, que llegó a Cuba el 15 de agosto, permaneció en una casa de renta y visitó varios lugares en provincias del occidente del país.

El día 17 presentó síntomas generales y acudió a los servicios de Salud el 18, ante la persistencia de estos.

El empeoramiento de los síntomas ha hecho que se encuentre hospitalizado, en estado crítico.

La Organización Mundial de la Salud (OMS) conceptualizó el brote de viruela símica como una «emergencia de salud global» el pasado 23 de julio. En ese momento se habían reportado más

Cuba está preparada para enfrentar la viruela símica

Publicado: Lunes, 22 Agosto 2022 08:58

Visto: 78

de 16 000 contagios en 75 países.

De acuerdo con los especialistas, la enfermedad es causada por un virus y puede transmitirse de animales a humanos y de persona a persona.

Los síntomas generalmente incluyen fiebre, dolor de cabeza intenso, dolores musculares, dolor de espalda, poca energía, ganglios linfáticos inflamados y erupciones o lesiones en la piel, refieren la ONU y la OMS.

Las personas con la enfermedad son contagiosas mientras tienen síntomas. Las erupciones, los fluidos corporales (pus o sangre de lesiones en la piel) y las costras, son particularmente infecciosos. El virus puede transmitirse también a través de objetos usados por los enfermos.

Fuente: TV Santiago